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在太原理工大学——洛阳铜加工集团有限责任公司 

合作交流座谈会上的讲话 
 

太原理工大学党委书记   吴玉程 

（2018 年 1月 17 日） 

 

尊敬的赵东海董事长、洛阳铜加工集团各位领导： 

大家上午好！ 

今天是个有着特殊意义的日子！来自十三朝古都洛阳的

赵董事长一行，来到了坐落千年龙城的太原理工大学。从这

个意义上讲，我想，这不仅仅是校企间的友好往来，更像是

两座同样拥有悠久历史和灿烂文明的城市间的深度交流。在

这样一个预示着美好未来的时刻，我谨代表太原理工大学向

洛阳铜加工集团各位领导的到来，表示诚挚的欢迎！ 

洛阳铜加工集团作为国内铜加工领域最具影响力的综

合性加工企业，不仅拥有铜及铜合金加工、铝镁材加工等多

项生产系统，而且拥有首批国家认证企业技术中心、国家级

重有色金属检测试验中心等研发检测机构，具有为国内外市

场提供强大生产、研发、服务和保障的能力。产品销售遍布

国内各个省、市、自治区和特别行政区，并出口到欧美、日

本、东南亚等 30多个国家和地区，广泛应用于航空、航天、
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舰船、冶金、电子、电力、机电、交通、建筑、化工、轻工、

能源、通讯、网络等国民经济各领域，为我国国民经济发展、

国内高科技产业和现代化建设作出了突出贡献。 

太原理工大学是国家“双一流”建设高校，由原太原工

业大学和原山西矿业学院合并组建而成。作为一所以工为

主、理工结合、多学科协调发展的地方院校，经过长期的探

索与实践，太原理工大学在化学工程与技术、矿业工程、材

料科学与工程等方面具有突出优势和鲜明特色，这三个学科

是我校“双一流”建设的三大支撑学科，同时机械学科还是

我校的传统优势学科。应当说，从学科体系来看，我们双方

已经具备良好的合作基础和共同的现实需求，我想这也是促

使我们双方愿意坐下来谈合作、搞对接、谋发展的重要前提

条件。 

学校对于这次与洛阳铜加工集团的合作交流非常重视。

我和庆学校长专程前来，想听一听咱们洛铜近几年的发展优

势和特色；我们还特别组织了机械学科、材料学科的教授、

专家和青年科研人才，与赵董事长一行面对面，增进了解、

深入交流、凝聚共识、畅谈发展。我们相信，这样一种共同

的美好愿望，这样一个和谐融洽的氛围，一定会为促成校企

双方的深度合作，积淀深厚的基础，搭建广阔的平台。 

期待我们早日缔结合作伙伴关系！欢迎洛铜集团领导多

来理工大学做客！ 
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谢谢大家。 

 


